



**„Früh übt sich“** hätte das Motto des Schülerkonzertes der Neuen Musikschule e. V. am vergangenen Samstag im Atrium des Gymnasiums Eltville sein können. Die Musikschüler der Klavier-, Flöten und Cello-Klassen von Radka Muth, Lu Wan, Johannes Herres und Sebastián Salinas Gamboa waren alle nicht älter als zwölf Jahre. Umso erstaunlicher waren ihre musikalischen Leistungen, die zeigten, dass es möglich ist, diszipliniertes Üben mit Freude an der Musik zu verbinden und so zu einem Ergebnis zu kommen, das sich hören lassen kann. Ob eine „Tiergeschichte“, erzählt und gespielt am Cello von der acht Jahre alten Katja Schlimmbach oder „Polonaise“ und „Walzer“ von Chopin, gespielt vom zehnjährigen Julian Brückkenhaus, alle Vorträge zeigten, dass die Lehrkräfte dem jeweiligen Ausbildungsstand entsprechend mit ihren Schülern arbeiten. Viel Applaus belohnte die Vorträge des Programms.

Rheingau-Echo vom 29.09.2016